

Motorrad

Freunde

Mitterkreith

Stammtisch April

Samstag, 16.04.2016, 19:30 Uhr

Ort: Grieche Roding und Coco...

Teilnehmer:

Mani und Bärbel / Kare und Petra / Mane und Ingrid / Paul(i) und Rosi / Stefan und Birgit

Bericht:

Eigentlich würde ja als Bericht vom 4. Stammtisch 2016 reichen: „schee und lustig war's wie immer...“

Aber na gut, doch ein paar Details mehr:

Dieses Mal wieder beim Griechen 'Poseidon', der an diesem Abend proper voll war (also das Lokal, nicht der Wirt).

Schon beim reingehen ein Stimmengewirr - da der Raum ja nicht so groß ist, war es recht laut drinnen und Gespräche quer über den Tisch nicht so einfach.

Aber nach dem ersten Ouzo gings besser...

Thema war dann gleich mal das „Abstimmungs- und Koordinationsproblem“ vom vergangenen Sonntag, wo jeder gewartet hatte, dass sich ein anderer in der WhatsApp-Gruppe meldet, um evtl. eine gemeinsame Fahrt zu organisieren.

Irgendwie, irgendwann und irgendwo war dann jeder 'spontan' selber alleine unterwegs (teilweise aber mit gleichem Ziel^^) - also das müssen wir noch optimieren;

Einig war man sich aber, dass die groß angekündigte Motorradmesse in Waldmünchen eher überschaubar und nicht der Brüller war, beim Dirnberger in Cham war es wesentlich interessanter;

Zwischendurch wurde es dann wieder leiser am Tisch, als sich alle über ihre Gyros, Souvlaki und so hermachten, trotz des vollen Hauses mussten wir nicht lange aufs gute Essen warten. Lecker!

Immer wieder kam das Gespräch auf die nächsten gemeinsamen Unternehmungen und stellten fest, dass es ja nur noch 6,5 Wochen bis zur Steiermark-Tour ist, Vorfreude steigt!

Auch über das neue preisgünstige Zelt vom Paul(i) wurde ☺ sich wieder amüsiert, der gerade dabei ist, sich eine Anhängerkupplung an seine BMW zu bauen, um das Gestänge zu transportieren (oder er lässt es mit LKW schon mal nach Garmisch fahren...). Wir lassen uns überraschen.

Nach dem Abschluss-Ouzo machten wir uns noch auf einen Absacker ins Coco, wo wir anscheinend schon erwartet wurden, da genau ein passender Tisch mit 10 „Thron-Lehnen-Stühlen“ bereit stand. Die beiden Kellner wurden dann zunächst mit passenden MFM-Sprüchen bedacht und bisserl durcheinander gebracht;

Eilig räumten sie den Tisch von unseren Vorgängern ab, die „gerade erst gegangen waren“ - worauf hin Stefan J. meinte: „passt ja, wir sind ja auch gerade erst gekommen...“

Mit diversen Schwänken aus unserem Leben (Bundeswehr, Verletzungen, ...) ging die lustige Runde dann gegen ??? Uhr auseinander (hab' ned auf'd Uhr geschaut...).

Nächster Stammtisch im Maritimes Roding am Samstag, 21.05. um 19:30 Uhr (Birgit reserviert).